



# Maestrías

**100% online y en español**

Acreditadas oficialmente  
en los Estados Unidos



# Una educación centrada en valores para formar a los líderes del mañana

Nuestra misión es ofrecer una educación que desarrolle a los líderes del mañana con habilidades excepcionales, incluido el pensamiento crítico y la capacidad de tomar decisiones éticas y medidas efectivas.



## **Buscamos brindar a nuestros estudiantes:**

- Las habilidades para gestionar eficazmente en un entorno global cambiante.
- Una perspectiva integradora de las operaciones organizacionales.
- Conciencia de su contribución a la mejora de la sociedad.

# Maestrías **100% online y en español** acreditadas oficialmente en Estados Unidos

Nuestra oferta académica incluye Maestrías del más alto nivel académico, impartidos por docentes hispanohablantes expertos en sus campos y con las más altas acreditaciones educativas.



Los títulos de Saint Leo University están acreditados en los Estados Unidos por la Southern Association of Colleges and Schools Commission on Colleges (SACSCOC).



Las Maestrías en negocios de Saint Leo University están acreditadas por el Accreditation Council for Business Schools and Programs (ACBSP) y por International Assembly for Collegiate Business Education (IACBE).

# Maestría en Administración de Negocios (MBA)

---

Los graduados de MBA tienen una gran demanda laboral en todas las industrias. Los estudiantes de este programa obtendrán una comprensión profunda de las principales áreas funcionales de los negocios, incluyendo el liderazgo, la analítica, la tecnología y la gestión.

## **ALGUNOS CURSOS QUE EL ALUMNO PODRÁ TOMAR:**

- Administración Empresarial Global
- Contabilidad Financiera y Administrativa
- Mercadotecnia
- Gestión Estratégica
- Comportamiento Organizacional
- Finanzas Corporativas



# MBA - Análisis de Datos (Especialización)

---

La especialización en Análisis de Datos preparará a los estudiantes para encontrar empleos en el área de gran demanda del análisis de datos. Los estudiantes recibirán formación en áreas como la estadística, el análisis de datos y la inteligencia empresarial.

## **ALGUNOS CURSOS QUE EL ALUMNO PODRÁ TOMAR:**

- Análisis de Datos
- Estadística
- Estadísticas Web
- Gestión Estratégica
- Inteligencia Empresarial



Homologación  
de créditos:  
un beneficio que  
permite a nuestro  
estudiantes  
ahorrar tiempo  
y esfuerzo.

---

Para los títulos de pregrado de Saint Leo University, los aspirantes pueden transferir hasta 64 créditos equivalentes en EE. UU. por cursos completados previamente en otras universidades y aplicarlos a su título de grado de 120 créditos (40 cursos).

Las instituciones estadounidenses pueden evaluar de forma independiente los créditos a homologar. De este modo, no es necesario realizar la evaluación a través del Ministerio de Educación. Esto proporciona un beneficio valioso para el estudiante, ahorrando tiempo y esfuerzo.

Para obtener más detalles sobre la política y el proceso de transferencia de créditos de Saint Leo, comuníquese con un asesor de inscripción.

# Competencia y coraje para un mundo cambiante



Con una historia de 130 años enraizada en la tradición benedictina, Saint Leo University está llamada a ser más y hacer más para enriquecer la vida de los demás - mente, cuerpo y espíritu - haciendo de nuestro mundo un lugar mejor, una persona a la vez.

Establecida en 1889 por la Orden de San Benito de Florida, Saint Leo es la universidad católica más antigua de Florida y una de las primeras universidades de los Estados Unidos en ofrecer instrucción en línea de alta calidad.

Si bien somos orgullosamente católicos, enseñamos a los estudiantes no porque ellos también sean católicos, sino porque nosotros lo somos.

Nuestra fe nos impulsa a imaginar y contribuir a una sociedad socialmente más justa.



## Contacto:

[worldcampus.saintleo.edu](http://worldcampus.saintleo.edu)

[estudiantes@worldcampus.saintleo.edu](mailto:estudiantes@worldcampus.saintleo.edu)

---

Saint Leo University, 33701 State Road 52, St. Leo, FL 33574

Para más información acerca de nuestros planes y programas,  
ingrese a [worldcampus.saintleo.edu](http://worldcampus.saintleo.edu)

Copyright © 2020